



PRESSEMITTEILUNG

[KORTIZES 10/2017]

Vortrag Anousch Müller entfällt

Die Reihe „Vom Reiz des Übersinnlichen“ des Instituts für populärwissenschaftlichen Diskurs *Kortizes* wird am 11. Juli im Planetarium fortgesetzt.

NÜRNBERG, 21. JUNI 2017: Der für Dienstag, 27. Juni, angekündigte Vortrag der Journalistin und Buch-Autorin Anousch Müller im Nürnberger Planetarium muss leider krankheitsbedingt entfallen.

Die Reihe „Vom Reiz des Übersinnlichen“ des Instituts für populärwissenschaftlichen Diskurs *Kortizes* wird somit erst am Dienstag, 11. Juli fortgesetzt. Dann spricht Deutschlands prominenteste und erfolgreichste Homöopathie-Kritikerin Dr. Natalie Grams über ihre Erfahrungen.

Anmeldung über BZ/Planetarium, Restkarten vor Ort: 7,50 € / 5 € erm.
Hintergrundinformationen & Anmeldelink: <http://kortizes.de/11-07-2017/>

Weitere Vorträge in der Reihe „Vom Reiz des Übersinnlichen“ :
11. Juli: Dr. Natalie Grams / 25. Juli: Dr. Yvonne Vosmann.



Anousch Müller musste Ihren Vortrag in der Reihe „Vom Reiz des Übersinnlichen“ krankheitsbedingt leider absagen.



Am Dienstag, 11. Juli, setzt Dr. Natalie Grams die Reihe fort.

Gehirne denken, Gehirne vernetzen sich: lat.: *cortices cogitant, cortices conjunguntur*

Das Anfang 2017 ins Leben gerufene Institut für populärwissenschaftlichen Diskurs „Kortizes“ hat das Ziel, aktive Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mit der interessierten Öffentlichkeit in einen für beide Seiten produktiven Austausch zu bringen. *Kortizes* – das sind die Gehirne der Menschen, die sich in diesem populärwissenschaftlichen Diskurs vernetzen: www.kortizes.de

Kontakt: Dr. Rainer Rosenzweig, info@kortizes.de.



Jede/r kann teilnehmen:
In der Vortragsreihe „Vom Reiz des Übersinnlichen“ stellen fünf Wissenschaftlerinnen ihre aktuellen Forschungsergebnisse einem breiten interessierten Publikum vor und laden ein zur Diskussion.